

Mehr als 25 halfen beim Großreinemachen

SIPPERHAUSEN ■ Als rundum gelungen bezeichnete Ortsvorsteher Harald Ziebarth die Samstagaktion in Sipperhausen, die der Verschönerung des Ortsbildes und der Gemarkung dienen sollte.

Über 25 freiwillige Helferinnen und Helfer hatten sich am Samstag auf Initiative des Ortsbeirates und der örtlichen Vereine eingefunden, um ein umfangreiches Reinigungs- und Aufräumprogramm zu starten. Mähen der Streuobstwiese an der Schutzhütte, Aufräumarbeiten am Spitzenberg an der

historischen Linde, reinigen aller örtlichen Grünflächen, Aufstellung von Flechtwänden am neuen Standort für die Wertstofftonnen, Mähen und Aufräumarbeiten an allen Ortseingängen. Außerdem wurde die alte Hecke am Bolzplatz in der Dickershäuser Straße entfernt. Hier sollen im Herbst lediglich einige Büsche neu angepflanzt werden, ebenso am Ortseingang aus Ostheim kommend.

Außerdem wurde angeregt, ab dem nächsten Jahr solche Aktionen regelmäßig stattfinden zu lassen. (nh)

Nicht nur in Sipperhausen selbst, sondern auch in der Gemarkung wurde aufgeräumt. Mehr als 25 Freiwillige hatten sich zu der Säuberungsaktion am Samstag eingefunden. (Foto: nh)

HNA

**Melsunger
Allgemeine**

Amtliches Verkündigungsorgan für den Schwalm-Eder-Kreis, die Städte Melsungen, Spangenberg, die Gemeinde Malsfeld sowie für das Amtsgericht Melsungen. Kasseler Straße 17, 34212 Melsungen, Postfach 210, 34202 Melsungen. Geschäftsstelle (Anzeigen, Abonnements): Tel. 0 56 61 / 60 76 und 60 77. Redaktion: Tel. 0 56 61 / 60 78. Fax 0 56 61 / 63 10 (Geschäftsstelle und Redaktion). Redaktion: Rainer Gießmann (Gesamtleitung), Redaktion Melsungen: Thomas Stier (verantwortlich), Redaktion Fritzlar: Reinhard Berger (verantwortlich), Redaktion Homberg: Gerd Müller (verantwortlich), Redaktion Schwalmstadt: Manfred Schaake (verantwortlich), Sport: Ralf Ohm (Homberg).

